

**Gerente del IBAL, Roberto Santofimio Varón**

Hemos tenido dificultades, yo decía el fin de semana en un informe que tuvieron acceso a los medios que tuvimos cierre en todas las bocatomas, en absolutamente todas, pero combinando, operando con nuestro personal para cubrir las eventualidades con una y con otra hemos logrado solventar y dar un servicio continuo a toda la población ibaguereña.

Generalmente son por avalanchas, incrementos de turbiedad, situaciones relacionadas con la condición climática, que los ríos, por el mal uso que hacemos de las cuencas, generan arrastre de sólidos y eso perjudica nuestro proceso de tratamiento. Entonces, generalmente están asociados a eso.

Nosotros tenemos ahora un movimiento en masa grande en la parte alta de la quebrada La Cascada, que ya ustedes conocen, que está siendo atendido por la Secretaría de Ambiente y Gestión de Riesgo y por los organismos encargados en la ciudad y eso nos afecta porque ese flujo de lodo llega hasta la quebrada CAY y la quebrada CAY en los últimos días ha registrado incrementos de turbiedad e incrementos de color.